

Otros bancos en liquidación.

Además de las instituciones mencionadas en los párrafos precedentes, subsisten algunas empresas cuya liquidación se ha terminado y que han quedado adeudando saldos de obligaciones que no fueron reclamadas oportunamente por las personas interesadas, los que pueden ser cobrados en el Banco Central de Chile, donde existen los fondos necesarios para ese objeto. Las referidas empresas, con los saldos respectivos, eran las siguientes el 31 de Diciembre de 1945:

Chile y Alemania	\$ 59,872.10
Francés de Chile	193,438.31
Mulchén	1,753.92
Nacional	61,842.02
Régulo Valenzuela y Cía.	38,403.66
Yugoeslavo de Chile	67,581.26
Italo-Belga	741.61
Mercantil-Bolivia	1,471.11
	<hr/>
	\$ 425,103.99

MEMORIA

DE LA

Superintendencia de Bancos

Correspondiente a los años

1944 Y 1945



En la cantidad adeudada por el Banco Régulo Valenzuela y Cía. están incluidos pequeños saldos pertenecientes a los ex-bancos Unión Comercial y de la Industria y del Comercio.